

Collboni anuncia la puesta en marcha en mayo del Palo Alto BCN XRLAB, el primer Polo de Actividad Económica de la ciudad.

- » El alcalde ha concretado, en su intervención en la Cimera Europea-Latinoamericana del Audiovisual en el ISE, que el primer Polo de Actividad Económica de la ciudad se inaugurará en primavera y tendrá el objetivo de impulsar el crecimiento y la competitividad del sector audiovisual, generando nueva actividad económica, talento creativo y ocupación de cualidad.
- » Collboni ha definido el nuevo equipamiento como un espacio clave para impulsar la innovación y el crecimiento del sector audiovisual de la ciudad.
- » Palo Alto BCN XRLAB, impulsado por el Ayuntamiento de Barcelona, a través de Barcelona Activa, y la UTE Palo Alto BCN XRLAB, se instalará en un edificio de más de 2.000 m2 de Palo Alto, contará con un laboratorio con diversas tecnologías inmersivas, un espacio de coworking y un programa de incubación de empresas y programas formativos.
- » El Ayuntamiento pone en marcha los Polos de Actividad Económica con el objetivo de definir el mapa económico de futuro de la ciudad y acelerar el crecimiento y el posicionamiento de los sectores estratégicos.



El alcalde de Barcelona, Jaume Collboni, ha anunciado durante la inauguración del Integrated System Europe (ISE), la puesta en marcha en mayo, del primer Polo de

Actividad Económica de la ciudad. Impulsado por el Ayuntamiento de Barcelona, a través de Barcelona Activa, y la UTE Palo Alto BCN XRLAB (Lavinia, Magma Cultura, Artsmediatech), Palo Alto BCN XRLAB es un equipamiento centrado en el ámbito de las industrias creativas que nace con el objetivo de impulsar el crecimiento y la competitividad del sector audiovisual, acompañar nueva actividad económica, captar inversión nacional e internacional, y generar talento y ocupación de calidad.

“Este nuevo espacio servirá a emprendedores locales, la gente que inicia actividades en el ámbito audiovisual y digital, para poder disponer de un espacio con acceso a las últimas tecnologías para comenzar su actividad”, ha remarcado Collboni, que ha definido el proyecto como “uno de los primeros legados tangibles del ISE en la ciudad”. “Palo Alto BCN XRLAB alojará algunas de las iniciativas que nos gustaría que, de aquí a dos o tres ediciones, tuviesen un espacio en el ISE”, ha añadido el alcalde, que ha asegurado que la quinta edición del salón es su “consolidación definitiva a Barcelona y a Cataluña”.

Con esta puesta en marcha, el Ayuntamiento de Barcelona confirma su apuesta férrea por el audiovisual como sector estratégico para la economía de la ciudad, capaz de impulsar nuevos proyectos de valor con un alto componente innovador.



Palo Alto BCN XRLAB será un polo aglutinador de iniciativas, empresas y profesionales especializados en las tecnologías englobadas en la Realidad Aumentada (XR), una fusión de herramientas inmersivas que combinan el mundo físico y virtual. El alcalde ha puesto en valor que, a partir del mes de mayo, la ciudad tendrá “un nuevo espacio que



contribuirá a impulsar la innovación y el crecimiento del sector audiovisual, un sector estratégico por su crecimiento exponencial”. “Barcelona no se puede quedar atrás y es por eso por lo que Palo Alto BCN XRLAB nace con la ambición de ser el lugar en donde empresas, emprendedores y talento encontrarán los recursos para construir el futuro de los nuevos formatos audiovisuales desde la mejor ciudad del mundo”, ha añadido Collboni.

El equipamiento, situado en un edificio de más de 2.000 m2 de Palo Alto, quiere convertirse en un hub para la creación de proyectos de contenidos digitales de última generación a través del impulso de la emprenduría y el talento.

Contará con un laboratorio de realidad ampliada, un espacio de coworking con acceso a las últimas tecnologías aplicadas al audiovisual, así como un programa de incubación para acompañar a los emprendedores y emprendedoras, acelerando sus proyectos. La formación será también un eje vertebrador de la actividad de Palo Alto BCN XRLAB a través de un intenso programa de formación continuada, focalizado en las tendencias que marcarán la evolución de las industrias creativas.

Polos de Actividad Económica, la redefinición del mapa económico de la ciudad

Los Polos de actividad Económica son equipamientos impulsados por el Ayuntamiento de Barcelona, a través de Barcelona Activa, en fórmula de colaboración público-privada, con el objetivo de definir el mapa económico de futuro de Barcelona, acelerar el crecimiento y posicionamiento de los sectores estratégicos de la ciudad, generar talento y ocupación de calidad, acompañar la iniciativa emprendedora y promover nueva actividad económica e interés inversor.

El Ayuntamiento de Barcelona hizo público durante 2023 los proyectos ganadores y los socios privados para dinamizar los tres primeros polos, que se situarán en tres naves industriales en desuso ubicadas en los distritos de Sant Martí y San Andreu. Además, Palo Alto BCN XRLAB, que estará activo en mayo, también se está desarrollando un nuevo polo sobre Economía circular en el distrito de Sant Andreu, liderado por la Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea, de Mondragon y TeamLabs; y un tercer Polo sobre Urban Tech, impulsado por el Institute for Advanced Architecture of Catalonia (IACC).